

## Baja Aragon 2014 - 18 , 19 y 20 de Julio

Publicado por tembleke - 02 Jun 2014 23:50

ESTO YA EMPIEZA



[10262132\\_10152185020084472\\_276767029439766361\\_n](#) por [kikebelenguer](#) , en Flickr

## Re: Baja Aragon 2014 - 18 , 19 y 20 de Julio

Publicado por El culebrillas - 10 Jun 2014 19:06

A si es de triste y impotencia ke no agan nada

## Re: Baja Aragon 2014 - 18 , 19 y 20 de Julio

Publicado por tembleke - 17 Jun 2014 23:44

Noticia publicada el 13/06/201

La Baja Aragón presenta la categoría Enduro Baja

La Baja Aragón 2014 estrenará una nueva categoría de competición: la Enduro

Baja, que dará cabida a todos los aficionados al enduro.

Con las únicas condiciones de contar con una moto de enduro, mantener el depósito de gasolina original y utilizar un escape que cumpla con la normativa FIM de emisiones de ruido, los amantes del enduro que quieran formar parte de un desafío como la Baja Aragón ahora podrán hacerlo.

La carrera se disputará el domingo 20 de julio, estando previstas las verificaciones para el sábado 19 de julio por la tarde.

La autonomía mínima de las motos inscritas en esta categoría debe ser de 80 km, por lo que se habilitarán refuellings específicos para la Enduro Baja. Los largos enlaces por carretera se podrán realizar con la moto cargada en el vehículo de asistencia.

Todos aquellos que quieran apuntarse al reto de la Enduro Baja pueden hacerlo descargando el formulario de inscripción que encontrarán en la página web [www.bajaaragon.com](http://www.bajaaragon.com).

El coste de la inscripción es de 242€, si esta se realiza antes del próximo 23 de Junio.

Enlace a la noticia

[www.bajaaragon.com/news/003.php?id=1&idn=178](http://www.bajaaragon.com/news/003.php?id=1&idn=178)

---

**Re: Baja Aragon 2014 - 18 , 19 y 20 de Julio**  
Publicado por tembleke - 17 Jun 2014 23:46

---

Noticia publicada el 16/06/2014

Lesionados medulares podrán participar en la Baja Aragón 2014

La Baja Aragón pone en marcha la “ParaBaja”, un formato que permitirá a personas con movilidad reducida tomar parte en la prueba

La edición 2014 de la Baja Aragón estrenará un concepto novedoso de participación que, bajo el nombre de “ParaBaja”, acogerá a pilotos con lesiones medulares y les permitirá participar en la prueba en quad o en coches 4x4.

Promovido por la Fundación Step by Step, cuyo objetivo es ayudar a personas con movilidad reducida a mejorar su calidad de vida y promover la investigación de nuevos tratamientos, esta iniciativa no será competitiva, pero sí se celebrará en Teruel de forma paralela a la celebración de la Baja Aragón.

Así, todos los pilotos que tengan lesiones medulares y que quieran disfrutar de un desafío pionero en España, pueden inscribirse mandando un email a [info@fundacionstepbystep.org](mailto:info@fundacionstepbystep.org) o llamando al teléfono 932 231 663

Enlace a la noticia

[www.bajaaragon.com/news/003.php?id=1&idn=179](http://www.bajaaragon.com/news/003.php?id=1&idn=179)

---

**Re: Baja Aragon 2014 - 18 , 19 y 20 de Julio**  
Publicado por drakis - 18 Jun 2014 08:12

.-Muy buenas ideas, haber si bajan los precios y ya seria la leche

GRACIAS CAMPEON por la infor y ya te quiero ver cogiendo sitio jejejeje

---

## **Re: Baja Aragon 2014 - 18 , 19 y 20 de Julio**

Publicado por Nacho Wolfis - 19 Jun 2014 15:08

---

Kike, los quad estamos metidos en esto o como indica el articulo solo son lo moteros?

Danos mas pistas.

En que consiste.

Es la mini baja o otro rollo que se han sacado de la manga.

Yo lo veo muy interesante, claro que con el ambiente elitista y derrotista de precios abusivos, no se yo.

Cuentanos, que igual la llamamos parda!!!!

Un abrazo

Nacho Wolfis

**tembleke escribió:**

Noticia publicada el 13/06/201

La Baja Aragón presenta la categoría Enduro Baja

La Baja Aragón 2014 estrenará una nueva categoría de competición: la Enduro Baja, que dará cabida a todos los aficionados al enduro.

Con las únicas condiciones de contar con una moto de enduro, mantener el depósito de gasolina original y utilizar un escape que cumpla con la normativa FIM de emisiones de ruido, los amantes del enduro que quieran formar parte de un desafío como la Baja Aragón ahora podrán hacerlo.

La carrera se disputará el domingo 20 de julio, estando previstas las verificaciones para el sábado 19 de julio por la tarde.

La autonomía mínima de las motos inscritas en esta categoría debe ser de 80 km, por lo que se habilitarán refuellings específicos para la Enduro Baja. Los largos enlaces por carretera se podrán realizar con la moto cargada en el vehículo de asistencia.

Todos aquellos que quieran apuntarse al reto de la Enduro Baja pueden hacerlo descargando el formulario de inscripción que encontrarán en la página web

[www.bajaaragon.com](http://www.bajaaragon.com) .

El coste de la inscripción es de 242€, si esta se realiza antes del próximo 23 de Junio.

Enlace a la noticia

[www.bajaaragon.com/news/003.php?id=1&idn=178](http://www.bajaaragon.com/news/003.php?id=1&idn=178)

---

**Re: Baja Aragon 2014 - 18 , 19 y 20 de Julio**  
Publicado por drakis - 19 Jun 2014 15:18

.-Hasta ahora los QUADS han participado y han sido grandes protagonistas.

.-Echale un vistazo al ESPECIAL PASION OFTRACK DE LA BAJA ESPAÑA

.-Tienes tambien informacion de los años pasados en la web:

[oftrack.com/noticias/225-xxx-baja-espana-2013-19-al-21-de-julio](http://oftrack.com/noticias/225-xxx-baja-espana-2013-19-al-21-de-julio)

---

## **Re: Baja Aragon 2014 - 18 , 19 y 20 de Julio**

Publicado por Nacho Wolfis - 19 Jun 2014 15:40

Clemente, siempre pienso en futuro.

El pasado es cojonudo pero pasado esta.

Mi pregunta es : Este modelo de competición tambien es para quad??

Que requisitos -licencias, limitaciones, infraestructura.....- es necesaria.

Vamos en resumen si alguien se anima que cojones tiene que hacer.

Un abrazo

Nacho Wolfis

---

## **Re: Baja Aragon 2014 - 18 , 19 y 20 de Julio**

Publicado por tembleke - 20 Jun 2014 01:04

no nacho, desgraciadamente esta categoria solo es para motos de enduro, una lastima, o una mierda jejeje

---

## **Re: Baja Aragon 2014 - 18 , 19 y 20 de Julio**

Publicado por drakis - 21 Jun 2014 07:44

.-Haber que nos depara esta nueva edición.

---